

## Cegah Banjir dan Penyakit, Babinsa Kodim Mamuju Bersama Warga Gelar Karya Bakti Bersihkan Parit

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SULBAR.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 10, 2024 - 11:56



Mamuju Tengah – Sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan, Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong, Kopda Natan Tito, bersama masyarakat Desa Tasokko, Kecamatan Karossa, Kabupaten Mamuju Tengah, melaksanakan kegiatan pembersihan parit saluran air sepanjang 200 meter. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya bencana banjir serta meminimalisir risiko

munculnya wabah penyakit akibat genangan air di wilayah tersebut. Selasa (10/9/2024).

Karya bakti yang dipimpin oleh Babinsa bersama warga ini bertujuan untuk memastikan saluran air tetap lancar, terutama menjelang musim penghujan. Kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam kegiatan ini menjadi contoh konkret sinergi yang kuat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami terus mendorong masyarakat untuk aktif menjaga lingkungan, terutama pada saluran-saluran air yang berpotensi menimbulkan banjir jika tidak dibersihkan secara rutin. Selain itu, kegiatan ini juga dapat mengurangi risiko munculnya penyakit akibat genangan air," kata Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong.

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya atas semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh warga dan Babinsa. "Ini adalah bukti nyata bahwa dengan kerja sama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman," Ujar Dandim.

Antusiasme masyarakat Desa Tasokko sangat tinggi dalam mendukung kegiatan ini. Dengan penuh semangat, warga bersama Babinsa bahu-membahu membersihkan parit dari berbagai tumpukan sampah dan kotoran yang bisa menghambat aliran air.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kodim 1418/Mamuju yang fokus pada pencegahan bencana serta meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat. Karya bakti ini diharapkan bisa menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya di wilayah Mamuju Tengah untuk terus menjaga kebersihan lingkungan.